



# CHALLENGE

1学期も残りわずかとなりました。5月に種を植えたツルレイシが、ぐんぐんと育つ様子からも夏のおとずれを感じる季節となりました。子どもたちは暑さに負けず、授業や係活動、マラソンと一生懸命に取り組むことができています。1学期をよい締めくくりができるよう、残りの日々を大切に過ごしていきたいです。

7月11日から13日には、懇談会も予定されています。短い時間ではありますが、お子様の学習面・生活面について、2学期以降につながるようなお話ができれば幸いです。よろしくお願い致します。

## ポートフォリオ ～学校生活と学習のあゆみ～について

子ども達の学校生活、学習の歩みをつづったポートフォリオがあります。持ち帰りましたら、おうちの方のサインの欄にコメントか印を押していただき、お子様に持たせていただきますようお願いいたします。

## 絵をかく会入選 おめでとうございます

4年生は「友だち」がテーマでした。審査結果は以下の通りです。

入選、おめでとうございます。

市長賞 板倉 菜々楓さん  
入選 岩瀬 渚さん  
佳作 田中 咲樹さん 田中 蓮さん



絵をかく会の練習で、大崎先生から「描く力を見る力」と教えてもらいました。その言葉を生かし本番では、顔の表情や指のしわなど細かいところまでよく見て、ていねいに描き上げることができました。また、明暗をつけたり背景の色をグラデーションしたりするなど、工夫して仕上げました。どの子も、よい作品を完成させたいという強い思いで、最後まで集中して取り組む姿がすばらしかったです。